

学校だより

令和2年12月1日 狛江市立狛江第三中学校 校長工藤 聡

電話 03-3489-5416

HPアトレス http://www.komae.ed.jp/jh/03/

←三中ホームページで、カラー版をご覧になれます

銀杏募金の歴史

コロナ禍の影響は当然、本校伝統の銀杏募金にも影響を与えました。市民祭りがいままでの形での開催ではなくなり、募金活動をする場所がなくなってしまいました。その中、市役所の広報室のご提案で、狛江市市制50周年記念コンサート会場のエコルマホールで募金を行うことになり、11月21日、生徒の代表とともに、ホールの入り口と小田急0Xの1F入り口にて、感染のリスクがありますので、できるだけ短時間の活動でしたが、募金活動を行うことができました。また、その前日にはコマラジが取材してくださり、矢村先生がインタビューに答え0NAIRされました。21日は読売新聞が記事を掲載してくださり、狛江のイベントとしての銀杏募金なのだと実感しました。また、新聞社

エコルマホールでの募金活動



の取材により、銀杏募金を始めたときの生徒会役員の皆さんに集まっていただき、座談会を開催しました。皆さんが口をそろえておっしゃっていたこと、それは「30年間なんて続くと思っていなかった」ということでした。それぐらい歴史のある活動です。そして募金をしていてかけられた声、それは、「毎年楽しみにしていますよ」「三中の銀杏は大きくてきれいよね」でした。本当にうれしかったです。生徒の皆さん、本当にご苦労様でした。学んだことも多かったですね。今年は、集まった募金は狛江市役所を通じて医療関係者の方々への支援としてお送りする予定です。

1年生の移動教室を中止(延期)いたします

今般の新型コロナウィルス感染症の広がりですが、特にこの数週間は全国的に感染者が増加しております。従いまして以下の理由で、市教委とも相談・検討の結果、今年度の第1学年にて実施予定だった移動教室は中止(延期)をさせていただくこととなりました。

- (1) 感染リスク 生徒とそのご家族の安全と健康を第一に考えました
- (2) 今年度の実施は見送り、令和3年度に延期いたします
- (3) 生徒の人権にかかわる問題を重視しました

また、来年度に「延期」すれば、キャンセル料は発生いたしません。来年度は感染リスクが下がり、 安心して2泊3日の宿泊行事を行い、ねらいを達成できることを願っています。

1年生安全マップ発表会



すだ暑かった9月15日に行った、地域安全マップ実地踏査…そのまとめを行い、発表会を行いました。いずれの班も力作ぞろいで、素晴らしい発表でした。保護者の方々も大変多くの参観をいただきました。ありがとうございました。生徒たちも励みになったと思います。例年、代表の班が和泉小の4年生にプレゼンテーションを行っていましたが、今年はコロナ禍の影響で、取りやめになっています。

頑張ったボディーパーカッション

三中の十八番、「合唱」という表現方法。学年が一つにまとまり、努力して達成感を味わうことができる有効な手法です。しかし、これがいま、コロナ禍のせいで思うようにできません。音楽の時間でも「合唱」を取り組むことができていません。特に1年生は他学年とは違い積み重ねがないので、学年で何かを成しえることができていませんでした。そこで、音楽の時間に始めたボディーパーカッション。様々なパートに分かれ、手拍手で奏で、全員で合わせて演奏しました。始まりは、教育実習生のお別れ会、感謝と激励の気持ちを込めた演奏でした。学年が一つになった瞬間でした。



2年生の合唱と職場訪問発表会



左の写真は、やはり教育実習生へのプレゼントとして2年生が合唱を贈った際のものです。このような隊形で合唱するのは初めてでした。また、もちろん窓は全開、マスクの代わりにバンダナをして、飛沫防止対策を施しました。ほとんど練習は出来ませんでしたが、さすが二年生、本番は心のこもったいい演奏でした。また、11/19からは、10月に行った職場訪問の発表会が始まりました。2年生はタブレットPCを使い、PowerPointでの発表です。

頑張っています!三中部活動!!

☆女子バスケットボール部が 9 ブロック 新人大会で 3 回戦に進出しました!

☆女子バレーボール部が予選リーグで健闘し、あと一歩で決勝トーナメントのところまで頑張りました。 ☆バドミントン部調布・狛江・府中地区 新人大会個人戦ダブルス ベスト7 ○○○○ ○○○ ペア ☆テニス部 9B 個人戦男子シングルス 2B○○○○ 女子シングルス 2B○○○○ 3 回戦進出

9B 個人戦男子ダブルス 2A〇〇〇 2B〇〇〇ペア 4 回戦進出

9B 個人戦女子ダブルス 2A○○ ○ 2C○○○○ペア 3 回戦進出

☆都中学校新体操学年別新人大会リボンの部 第4位 2B○○ ○○○ おめでとう!!

12月・1月の予定

1 2月		1月		
3日(木)	避難訓練	1日(金)	元日	
4日(金)	ガイダンス週間始 給食あり午前中授業	7日(木)	冬季休業終了	
7日(月)	全校朝礼	8日(金)	三学期始業式 給食再開	
8日(火)	心臓検診(1)PTA 役員会・運営委員会	11日(月)	成人の日	
11日(金)	ガイダンス週間終	12日(火)	都立高校推薦入試出願受付開始	
16 日(水)	研修・職員会議	13 日(水)	諸会議日	
17日(火)	和泉の日 専門委員会	20 日(水)	研修・職員会議	
18日(水)	中央委員会	21 日(木)	避難訓練	
21日(月)	生徒会朝礼	22日(金)	私立高校推薦入試日	
23 日(水)	校内研修会	26 日(火)	都立高校推薦入試日~27日(水)	
24 日(木)	大掃除 給食終わり	27 日(水)	研修・職員会議	
25 日(金)	二学期終業式	28日(木)	2年生校外学習(都内めぐり)	
26 日(土)	冬季休業開始~1/7(木)	29日(金)	都立高校一次・分割前期	
R3. 1.8	三学期始業式		出願受付開始	

新しい狛江市民憲章

先日 10/25(日)、狛江市市制施行 50 周年記念式典が、エコルマホールで小池東京都知事隣席の下、開催されました。そのなかで、10/1 に改定された新しい市民憲章が披露されました。

いつまでも、このまちで暮らしたい						
未来の夢へつなぐまち万葉の歴史を	からだが育つまち	文化を大切にするまち明るい歌声が響き	豊かな自然があふれるまち多摩川と野川に囲まれた	やさしいまちみんながふれ合い支え合う		

正門横の掲示板のところにも、新しい狛江市民憲章が掲示されています。ご覧ください